

LE CANADA

OSCAR McDONELL, Directeur de la Rédaction.

11ème ANNEE No. 17 7

OTTAWA, SAMEDI 9 AOUT 1890

LE NUMERO 2 CENTS

PIANOS

A. & S. Nordheimer ont actuellement un très grand assortiment de BONS PIANOS DE SECONDE MAIN

d'excellente Manufacture. Prix et conditions plus avantageux qu'aucun autre offert à Ottawa.

A & S Nordheimer 67 RUE SPARKS

Seuls Agents pour les Pianos Chickering, Steinway, Haines et Nordheimer et pour les Orgues Harmoniums de Estey et Kimball.

Deux Semaines seulement

Montres en Or et en Argent Pures.

Moins chères que dans tout autre magasin du Canada.

A. & A. F. McMILLAN

Vin Sirop Dusart

SCURIE DE LOUAGE

CHITTY FRERES

312 314 RUE WELLINGTON OTTAWA

A. RIBOUT TAILLEUR COUPEUR

Manteaux de Dames une Spécialité

NAP. BOYER

On donne un present

Voiture d'Enfants

NATIONAL MFG. CO.

Persiennes, Toiles et Poles

National Mfg. Co

Joseph Senecal

SCURIE DE LOUAGE

L'ARGYLE

Fonds de Banqueroute de Marchandises Seches.

Une très grande réduction dans toutes nos marchandises d'été, commençant le 1er Août.

LES MARCHANDISES DOIVENT ETRE VENDUES.

GARDNER & CIE., Nos. 66 et 68 Rue Sparks.

CHARBON! Les meilleurs qualités de charbon bitumineux et anthracite.

J. T. JULIEN 273 RUE ST PATRICE

VITRIER, PEINTRE DECORATEUR.

PARFUMS ESS. ORIZA SOLIDIFIES

L. LEGRAND, Fournisseur de la Cour de Cassation

McDougall & Czuzner

McDougall & Czuzner

Aux Constructeurs et Entrepreneurs

Nous manufacturons les toitures suivantes:

Douglas & Haines, 234 rue Wellington.

MANQUE DE FORCES LE FER BRAVAIS

A. C. LAROSE

Comptable, auditeur, syndic, et agent d'assurance.

121 RUE RIDEAU

LISEZ CECI

Si vous voulez des bargains de meubles, essayez le nouveau magasin de meubles.

George Stewart

CHARRON

FERRONNERIES

McDougall & Czuzner

McDougall & Czuzner

JOSEPH BRUCE

Autrefois du Medical Hall, ancienne-apothicaire, de l'Hôpital Général de Montréal

Chimiste et Droguiste

GRAND-CHOIX

R. BROWN,

BRYSON, GRAHAM & CIE.

Detailliers en Gros.

Grand Sacrifice dans nos Profits.

\$2.75

Habits en Serge TOUT LAINE

Etoffes a Robes.

Couvertures de Lits.

BRYSON, GRAHAM & CIE.

Seuls agents à Ottawa pour les thes India et Ceylon de Tetley.

Aux Ménagères

C'est maintenant le temps de faire renouveler vos

J. B. DUFORD, 108 Rue Rideau

Henry Watters

PHARMACIEN

Coin des rues Rideau et Cumberland,

Coin des rues Sparks et Bank,

L'Etude de Berthé est l'office de foie de mortie pure, préparée avec des foies limpides directement pour la Maison L. F. F. 19, rue Jacob, Paris.

Faits Divers

FOU D'UN NOUVEAU GENRE

Un homme absolument nu et vivant apparemment à l'état sauvage, jette depuis quelques jours la terreur et la consternation le long des limites des comtés de Ch. ster, de Berks et de Lancaster, Penn.

Un grand amusement est de s'embusquer sur le bord des routes et d'effrayer les passants par ses gestes et ses excentricités.

Un homme peut vivre sans parler à personne, et entretenir un hôtel sans domestiques. Eh bien ! l'ermite de la rue Galilée a réalisé ce problème.

UN MYSTERE PARISIEN

Il existe en plein Paris un ermite un véritable ermite qui habite, rue de Galilée, à deux pas des champs Elysées, un hôtel situé au fond d'une cour que ferme une grille.

Depuis 1869, M. Colasson n'est pas sorti de son hôtel, n'a reçu personne et n'a pas lu un seul journal.

Peut-être n'était-ce qu'un moyen de savoir quelque chose; peut-être le commissaire a-t-il obéi au mouvement de curiosité. Toujours est-il que, mis en présence d'un plain-

Le mystère de la rue Galilée

Il fait son ménage, il fait sa cuisine, brosse ses habits, époussette ses meubles, nettoie les casseroles, ramène les ch. minées, frotte les parquets, etc., etc., ou du moins le cas est probable, car personne, ni visites, ni serviteurs, ni ramoneurs, n'a jamais été vu entrant chez lui.

Il y a dix ans environ, des voleurs pénétrèrent dans l'hôtel, ou l'on prétendait que des richesses artistiques étaient entassées. On ne sait pas comment ils en sortirent, et le commissaire de police, qui eut vent de la chose, apprit avec étonnement qu'ils n'avaient rien emporté.

Les voisins de M. Colasson ne sont pas encore tout à fait rassurés, et plus d'une femme dans le quartier, prétend que la maison est hantée et que cet homme tient commerce, la

Le mystère de la rue Galilée

nu, avec les revenants. Ce sont alors des revenants d'il y a trente ans, et le spectacle vaudrait la peine d'être vu. C'est peut-être à cela que sert le théâtre de la rue Galilée.

EN PRESENCE D'UNE MALADIE CONTAGIEUSE

Les progrès réalisés en hygiène, dans ces dernières années, ont singulièrement une connaissance plus éclairée des maladies contagieuses.

Le mystère de la rue Galilée

Le mystère de la rue Galilée, si l'on veut le résoudre, il faut chercher avant tout à persuader les clients du danger auquel est exposée la santé publique, et de leur responsabilité vis-à-vis de leurs semblables.

On trouvera peut-être que nous exagérons dans ce qui touche aux mesures à prendre lorsqu'on est en présence d'une maladie infectieuse, endémique, ou épidémique.

Notre objectif capital, réclamant la déclaration obligatoire des cas de maladies contagieuses, endémiques ou épidémiques, a une portée supé-

Le mystère de la rue Galilée

rieure: l'intérêt public, la sauvegarde de tous. Cette déclaration rendrait des services signalés à tout un groupe de population, qui s'agit, de la sorte, avertie de l'apparition d'une maladie contagieuse mais dans ces cas, le praticien doit manœuvrer le plus sagement possible, sans cependant transiger avec le devoir.

Et il est évident qu'un malade qui communique son affection à un tiers lui cause des dommages et, s'il le fait sciemment, il est tenu à la réparation. Nous disons plus, un individu qui se fait le facteur conscient en approchant un cas de maladie contagieuse et qui contamine ainsi une autre personne, se rend également coupable de dommages.

Notre législation actuelle, qui favorise ainsi les progrès et la vulgarisation de la saine hygiène. Elle fournit à chacun des moyens d'information.

Le mystère de la rue Galilée

si, quand il est temps encore, si nous ne voulons nous montrer soucieux de notre santé publique de nos intérêts matériels.

Nous entendons bien une objection capitale, vous voulez empêcher sur les libertés individuelles. L'hygiène moderne ne veut pas s'imposer à coups de décrets et d'ordonnances de police, mais bien pénétrer dans les masses par la persuasion.

Cette grosse question d'hygiène publique n'a pas besoin d'être plus amplement démontrée; elle est évidente pour l'homme d'Etat et sa solution est pressante.